



Minas, 12 mar.- Instalaciones hoteleras se benefician con las producciones de la mediana empresa privada Alfonso III, del camagüeyano municipio de Minas, lo cual evidencia los frutos que puede generar la adecuada interrelación entre los diversos actores de la economía cubana.

De acuerdo con un reporte publicado en el blog de la emisora La voz del Bayatabo, la referida entidad tiene como objeto social la fabricación y comercialización de muebles plásticos y de madera, y otros sectores, además del turismo, han solicitado sus producciones.

El hotel Valentín Cayo Cruz constituye uno de los que hoy posee mobiliario elaborado en el agramontino territorio, y se suman al listado otros alojamientos de importantes destinos turísticos del país como cayo Santa María, cayo Coco, Guardalavaca, Varadero y La Habana.

Con dos años de creada, Alfonso III adquiere la materia prima como resultado de los encadenamientos productivos, y en los talleres de conformado se transforman los tubos y cintas plásticas hasta confeccionar una amplia gama que incluye sillones, mesas, butacones, entre otros bienes que se distinguen por su durabilidad.

La nota precisa que el mencionado ente económico ha incrementado en los últimos meses su capacidad productiva y brinda empleo a más de 40 personas, la mayoría jóvenes, y dispone, igualmente, de un taller en el que las mujeres son protagonistas en la labor que realizan.

Las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) están llamadas a favorecer, de conjunto con el sector estatal, el desarrollo del país con sus bienes y servicios, y en tal encargo sobresalen en el municipio de Minas un grupo de emprendedores, entre ellos los integrantes de Alfonso III. (**Radio Cadena Agramonte**) (**Foto: La voz del Bayatabo**)